

# 祭まつり会わい

平成十七年 その二

## 平成十七年 活動内容

### 恒例行事

八月例会は、七日（日）当会恒例の「暑い時は天ぶらだ」暑氣払いの会を隅田川テラスで行いました。徳田シエフが遅れてくるため、佐藤姉妹が代役。心地よい川風のか、おいしい天ぶらに手鼓打ちました。

### 水かけ祭り

十四日（日）箱崎町会と新川一西町会に分かれ、深川八幡宮祭礼に参加しました。別名水かけ祭りにふさわしくガンガン神輿・担ぎ手に水をかけられます。とても暑い一日だったため、ありがたく頂戴しました。町会事務所に戻り反省会。時間を忘れ、楽しかった祭り談義に花を咲かせました。

九月例会は、十日（土）活動資金造成フリーマーケットに昨年に続き出店しました。商品が少ないにもかかわらず得意のセールストークで大型商品が売れ、結果は5万円余の売上。一同、「ヤッタ！」の歓声。当然反省会は夜遅くまで続きました。

### 秋祭り

十一日（日）毎年、お世話になっている東睦会の千住大川氷川神社の祭礼に参加しました。お馴染みの祭隆会、粋睦と一緒に町内を練り歩き最後は、雨のなかでの宮入道中でしたが、今年最後の神輿担ぎで皆気合が入りました。

近くの歴史のある「大黒湯」でサップリと汗を流して反省会は、なぜか地元に戻り、いつもの「日高屋」なのでした。



### 恒例行事

十月例会は、十六日（日）九月例会反省会時に、小林幹事長から、「相模湾を観ながらのBBQはどう？」との発案から決定。昨年は、借り入れをしてまでのバス旅行でしたから、今回は、超緊縮企画で現地集合と相なりました。先発組は、前日からの泊り込みで、当組みは、人形町駅を八時に出発し、約九十分の電車旅行でした。

シーボニアに到着後、早速、ヨットハーバーの磯で準備を始めるとボツボツと雨が、「撤収」の声で部屋でのBBQに変更となりました。

今回は、海鮮BBQのため伊勢えび、さざえ、ホタテ、イカと一緒にちがつた料理に当然、酒の量は増えるばかり、いつもお世話になる粋睦のみなさんとの神輿談義も加わり、楽しい一時を過ごすことができました。家族を含め、総勢二十二名が参加しました。

一年間 ご協力ありがとうございました。

### 今後の予定

十八年 元旦 神田明神初詣&初顔合わせ

金賞を募集します

坂東椿岳会

六年前、水天宮様寄贈の神田明神大神輿渡御を運営した実行委員会から発展し、坂東町会の祭礼をお手伝いしながら会員相互の親睦を図る集まりで、昔からの江戸っ子から最近、越してきたにわか江戸っ子までが集うグループです。

坂戸町二丁目住・在勤の方 一緒に楽しみませんか。

<http://tsubakikai.com/>

興味のある方、総務担当 小熊まで ご連絡ください。

080-5528-0053

oguma.satoshi@nifty.com

### 締めくくり

十二月例会は、三日（土）午後六時から「くらのかり」本店で、忘年会を兼ねた例会です。ボーカルの原さんも始めて参加してくれました。なかなか全員が集うことはありませんが、楽しい企画を立て活動を活発にしていこうとの徳田会長からの挨拶で盛会裡に終了いたしました。